
7月28日凌晨，长春地区的中雨突然转
变为大暴雨。

早晨6点多种，当校物业公司经理吕占
军再次来到校区新开河边时，河堤的低处，
河水已向校园流入。这时，雨越下越大，这样
下去，河水很快就会漫入校园。吕占军立即
给所有的后勤同志通电话，让他们赶快到学
校准备防洪。7点多钟，大部分后勤同志都赶

到了学校，这时，大水已漫过
了河堤，校园内部分一楼已进
水。吕占军向校领导汇报了这
一状况。吕占军和后勤的同志
立即组织后勤、物业人员断
电、断水，并亲自带队在校园
内寻找下水口进行泄洪放水。
但雨越下越大，到了8点多钟

的时候，校园内已经是一片汪洋，校园全被
洪水淹没，多数一楼进水，最深处已达1.5
米。校党委书记马平赶到学校后，在齐腰深
的水中，指挥排水泄洪工作。后勤办、物业公
司、饮食公司的中层干部也来到学校，投入
到防洪排水之中。在灾害面前，大家不顾劳
累、不畏风险、团结一致、积极抢险。等水完
全撤没已经是下午3点多钟，当时满校园都
是淤泥，而且散发着臭味。

8月1日上午7:30，物业和后勤人员全部
来到学校，开始了清淤工作。全校所有有硬
覆盖的地方基本上都被淤泥所覆盖，而且淤
泥层比较厚，清理起来非常吃力。在人员少
（只有20几人）任务重的情况下，大家充分发
挥了吃苦耐劳的精神，虽然他们的平均年龄
已接近50岁，但还是咬着牙从早7:30一直坚

持到晚上7点多钟，中午吃完饭后只是小憩
了一会，当天清淤结束时大家都已筋疲力
尽，但没有人发一句牢骚。第二天大家不顾
浑身的疼痛继续投入到清淤工作中。就这样
大家一直奋战了三天，到8月3日下午5点清
淤结束时，大家的皮肤已经晒成了紫红色，
有的开始脱皮，而且最后一天的清淤工作是
顶着雨干的。最后经过大家的努力，把受灾
后的校园清理得干干净净，甚至比受灾前还
要干净。通过这次灾后的清淤工作，充分体
现了物业公司这个集体有着超强的凝聚力
和战斗力，我们相信，在以后的工作中无论
遇到什么样的困难，都不会难倒我们。

后勤支部 杨江 李雁萍

7月，由全国涉外护理教育研究会主办的
“全国涉外护理院校英语朗读演讲比赛暨教师
教学比武大赛”在上海立达职业技术学院举
行。来自全国50多所大中专院校的500余名优
秀师生代表参加了此次活动。活动分为英语模
仿朗读比赛、演讲比赛、教师教学比武和学生
英语交流等几项内容。在学校外语培训中心教
师的指导下，我校2009级英护1班张乐同学和
国护2班黄文奇同学分别参加了英语演讲比赛
和英语模仿朗读比赛，并均取得相应参赛项目
的三等奖的好成绩。同时，外语培训中心教师
关云飞在教学比武活动中获得二等奖。

外语培训中心 关云飞
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7月9日，长春市“文口工作座谈会”在我校善教楼
二楼会议室举行。长春市委常委、副市长郑文芝出席了
会议，会议由市政府副秘书长卢福建主持。
市教育局、卫生局、文化局、体育局、广电局、出

版局、计生委、药监局、文教办、市属高校等32个单位
的60余名主要领导参加了会议，市发改委和财政局的领
导列席了会议。此次会议能在我校召开，再一次彰显了
市委、市政府对学校的高度重视和工作取得成绩的认可。
会议结束后，在与会人员参观了我校模拟医院和社

区卫生服务中心时，郑文芝副市长对我校近年来发展给

予高度肯定，尤其是模拟医院楼硬件建设投入大、整体
设计效果好、服务功能全，实践教学条件在东三省是首
屈一指的。她指出，我校开创了模拟教学的先河，并充
分发挥着其作用，让学生在校期间最大限度地完成学生
到医务工作者的角色转换，进而能充分把所学知识运用
到基层公共卫生服务实践中去；她认为，我校倡导的利
用学校教学资源的优势改善社区服务模式是符合社会要
求和发展的，并希望我校扎实开展和继续深化下去。与
会各位领导也对我校模拟医院和社区卫生服务中心赞不
绝口。 党委宣传部 杨敬然

7月14日上午，吉林大学中
日联谊医院护理部副主任裴艳玲、
教务干事伏鑫来我校对2008级护
理系即将赴中日联谊医院临床实
习的68名同学进行实习岗前培训。
培训会在善教楼报告厅举行。我
校护理系副主任袁兆新、孙立波、
周银玲及护理系与外语培训中心
的部分教师参加。

在培训过程中，裴艳玲副主

任、伏鑫干事分别就医院概况、
护理实习规章制度、临床实习管
理、临床护理技能、护理安全隐
患等方面进行了仔细的讲解。随
后，院方对学生基础知识以书面
的形式进行了考核，我校同学均
取得优良的成绩。

7月15日，68名学生正式进入
中日联谊医院相关科室进行临床
实习。 护理系 孙立波

护理系实习带就业工作的又一新举措

请医院专家来校进行“实习岗前培训”

长春市文口各局领导班子工作座谈会在我校举行
郑文芝副市长赞扬我校模拟医院和社区卫生服务中心工作
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7月13日上午，长春市卫
生局人大代表建议面复会在我

校善教楼二楼会议室举行。市

人大主任祝业精、人大副主任

吕相林、龙华，市政府副秘书

长卢福建及30多名卫生系统的
市人大代表出席了会议。会议

由长春市卫生局副局长、长春

医学高等专科学校党委书记马

平主持，我校校长张湘富作为

人大代表成员参加了本次会议。

会前，与会人员参观了我

校社区卫生服务中心和模拟医

院，祝业精主任及各位人大代

表在了解了我校模拟医院和社

区卫生服务中心的规模、配套

设施和运行情况后，祝业精主

任认为，我校社区卫生服务中

心与学校模拟医院相互辅助，

将教师轮训、社区医护人员培

训、学生实训等多项功能充分

融合，将会发挥出培训中心的

最大功效，对长春市乃至吉林

省的卫生工作将起到进一步的

推动作用。

参观后，全体代表在善教

楼二楼会议室举行了卫生局人

大代表建议面复会，长春市卫

生局局长齐国华首先就全市卫

生工作做了全面的总结和展望，

与会人员纷纷发言，面对面进

行了交流，座谈会气氛友好而

热烈。最后，祝业精主任对本

次会议做了全面的总结和部署，

对我校近年来的发展态势表示

肯定，并对我校立足自身、一

心一意谋发展的举措大加赞扬。

党委宣传部 唐诗扬

7月15日，校领导班子在党委书
记马平、校长张湘富的率领下，来到
65319部队野外训练场地，代表全校
师生表达了对子弟兵的崇敬之情，并
提前送去节日的问候。
在热烈亲切的气氛中，部队首长

和校领导畅谈了在军民共建社会主
义精神文明创建活动中，我们共同进
取，不断创新，为双方的社会主义精
神文明建设取得新的成
就。

部队首长感谢学校
领导和全校师生对部队
和子弟兵的深情厚意，表
示要在今后的军民共建
活动中，继续大力弘扬拥
政爱民的光荣传统和改
革创新的时代精神，在巩
固深化“双拥”工作，加强
“军民”团结，为促进部队

和地方建设共同发展，构建繁荣昌盛
的和谐社会作出新的更大的贡献。
马平书记表示，65319部队与学

校保持着十多年良好的军民共建关
系，我校军民共建工作取得的成就与
65319部队的大力支持和无私奉献密
不可分，也使我们的“军爱民、民拥
军”的鱼水之情不断得到升华。

校团委 刘丹丹

7月29日，长春市卫生局所属事业单位公开招聘面试
工作在我校举办，共设考场六个，考官休息室四个，接待考
试管理人员共计140余人，安排考生300余人。经我校人事
处、物业公司、保卫处、饮食服务公司等多部门的通力合作，
面试工作进行顺利。 人事处 林琳

长春市卫生局事业单位公开招聘面试在我校举办

我校为65319部队送上节日慰问
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我校召开重点专业建设与人才培养模式改革成效汇报会
7月13日上午，我校重点专业建

设与人才培养模式改革成效汇报会
在综合楼1220教室召开。副校长刘
伟及各重点专业、系（部）、教务处
及教学相关负责人出席会议。会议
由职教办副主任靳丹虹主持。

杨智源、周银玲、孙莹、解蕙
铭四位专业带头人分别代表临床医
学、护理、药学、生物制药技术四
个重点专业进行了重点专业建设与
人才培养模式改革成效汇报。针对
四位教师的汇报，示范校建设办公
室孙乾老师进行现场点评，并结合

示范校验收的相关要求提出建设性
意见；各系 （部）主任也分别发表
了意见、提出了建议。
最后，刘伟副校长讲话，她认

可四个重点专业负责人的汇报，肯
定了及近年来我校各专业为示范校
建设所做的大量工作。同时，对下
一步工作提出了新要求：认真参考
推荐提纲，形成一套以重点专业为
统领，融入专业群的其他专业亮点，
突出专业特色，充分展示专业建设
成果的内容丰富、全面、准确的汇
报材料。 职教办 王奕琳

7月7日，我校在综合楼1221教室举办了2010年党务
干部培训班。各党支部书记、宣传委员、组织委员以及党
办、宣传部成员参加此次培训班的成员有，会议由党办
副主任王莹主持。

党务干部是党支部工作的领导核心及党的方针政
策的具体实施者，党务干部的素质直接关系影响着党支
部工作。为此，培训班特邀我校具有丰富党务工作经验
的原党办主任、处级巡视员范建业主讲。他结合学校实
际，为大家讲解了党支部的性质、地位、作用和任务；党
支部的设置、组织形式和组织生活；党支部的制度建设
以及党支部建设的总体要求。通过本次培训使党务干部
对其工作有了进一步认识，有助于推动我校党建工作科
学发展。 党办 杨柳

今年入夏以来，我国多处地方遭受特大洪水和泥石
流灾害。我校离退休人员情系灾区，纷纷慷慨解囊，用
实际行动向灾区群众奉献一份爱心。

8月9日党办通过电话形式，向离退休人员发出捐款
倡议以后，大家纷纷从四周八方汇集到红旗街老干部活
动室，许多老人不顾体弱多病亲自打车来捐款，令人十

分感动。在一周时间内就收到捐款5960元。除此，还有
许多人积极参加社会组织的捐款活动，例如离休干部董
心坦、赵凤琴夫妇，从2008年汶川地震以来，每年向市
红十字会捐款1000元，这次又亲自委托子女向慈善部门
捐款1000元。他们的行动据不完全统计，从8月初以来，
我校离退休人员共向灾区捐款7560元。 党办 范建业

我校离退休人员为灾区捐款

党校举办2010年党务干部培训班

7月28日凌晨的一场暴雨使校园内的新

开河水漫过堤岸，整个校园一片汪洋，水最深

处达1.5米，全校所有建筑的一楼全部进水，
危急时刻，全体后勤人员在校党委书记马平

的指挥带领下，与洪水展开了顽强的拼搏。

后勤员工  奋战洪水

郑文芝副市长等参观模拟医院
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